



6 Pièces

382 m²

Réf. HP-VRCM04

4 450 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine résidentiel sur les hauteurs de Roquebrune Cap Martin, jolie villa d'une surface habitable de 382 m² et 1555 m² de terrain bénéficiant d'une exposition sud et d'une vue sur la mer et sur le Cap Martin. Elle se compose au rez-de-chaussée : d'un hall d'entrée, d'un double salon salle à manger avec cheminée ouvrant sur de larges terrasses, d'une cuisine séparée, d'une belle chambre ouvrant sur l'extérieur, jardin et piscine, d'une salle de douche avec toilettes, d'une petite pièce attenante ainsi que d'un toilettes invités. Au premier niveau : une chambre avec terrasse et ...

In a residential area on the heights of Roquebrune Cap Martin, elegant villa with a living area of 382 sqm on a 1555 sqm plot enjoying a south exposure and a sea and Cap Martin view. It consists on the ground floor of: an entrance hall, a double living room dining room with fireplace opening onto large terraces, a separate kitchen, a beautiful bedroom opening on the outside, garden and swimming pool, a shower room with toilets, a small adjoining room and a guest toilet. On the first level: a bedroom with terrace and garden/pool with its shower room and toilets, a large master bedroom with ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

